
H ' ¿a' problemática, caixiovellense 

1 JESUS MARTOS, un Presidente 

[ Conocidas son las circunstancias por las que pasó el Canovelles ha-
ce unos meses, con la crisis que se produjo y el relevo en la Presidencia. 
, ? Con el nuevo Presidente, Jesús Martos, cambiamos impresiones so-
bre el nwmento que vive la entidad. 
^¿Cuál es la situación deportiva? 

||§Pisnso que la peliorosa coyuntura por la que se pasó, la superamos en 
su momento. Y ahora mismo, el Canovelles si r>o fussa por los arbitra-
jes que ha sufrido, estaría varios puestos más arriba. 

I Lastima -añade- de los 2 puntos que perdimos frente al V i c , que 
han vuelto a complicarnos las cosas. 
^¿Confia en salvar la catagoria? 

que muchos rtosdan ya por descendidos pero yo sigo conf iando en 
los jugadores y en la ilusión que están demostrando. Tenemos un equi-
po que juega al fútbol, que puede puntuar en cualquier campo. Y por 
el nuestro han de pasar fa mayoría de nuestros más directivos rivales: 
Igualada, Manresa, La Cava. Lo que espero es que no seamos víctimas 
de ninguna maniobra de despacho. 
J La afición -agrega- ha de estar en esta final decisivo más que nunca 
^ n el equipo. Nuestros jugadores lo están haciendo por af ic ión porque 
ya se le expuso la situación económica en que nos encontrábamos. Y 

Ítán dando un ejemplo que el aficionado tendría que agradecer con su 
asencia y su apoyo. 

' N O P U E D O E N T E N D E R N I A D M I T I R Q U E C O N U N 
E Q U I P O E N T E R C E R A D I V I S I O N Y C O N 350 J U G A D O R E S 
C O N T R O L A D O S , E L C L U B D I S P O N G A S O L O D E 250 SO -
C I O S " 

" A P E S A R D E Q U E M U C H O S N O S D A N P O R D E S C E N D I -
DOS , C O N F I O E N L O S J U G A D O R E S Y E N L A I L U S I O N 
Q U E E S T A N D E M O S T R A N D O " 

" M I C O N T I N U I D A D E N E L C A R G O D E P E N D E R A D E L A 
R E S P U E S T A D E L A A F I C I O N " 

—Hablemos de la situación ecorrámica... 
—Con esto ha habido algo de polémica por lo que quisiera ser muy claro 
cuando me hize cargo de la presidencia, dije bien claro a los jugadores 
que yo no podía hacer frente a las posibles deudas anteriores. De lo 
que sí me responsabilizaba era de los compromisos a partir de esa fecha 
y de los débitos a terceros. Hasta la fecha, puedo decir que se están 
cumpliendo todas estas obligaciones a las que me compromet í . 

En estos momentos estamos al dia con los bancos y cajas y y o es-
pero que el deficit de 9 millones y medio que exístia cuando cogí el car-
go, quede reducido a 6 al f inal de la temporada. 
—Que podr ía enjugarse con la continuidad de esta pol í t ica de austeri-
dad... 
- D e austeridad y de realismo. Tenemos una cantera sensacional, con 
jugadores que van subiendo, de gran ciase y a los que hay que apoyar. 
La plantil la para la próxima temporada ha de estar formada por la ba-
se existente más los 5 ó 6 refuerzos juveniles y alguno más de la comar-
ca, a los que venimos siguiendo. Y creo que con el equipo ya más hecho 
podemos dar la campanada. 
—El comercio local y el Ayuntamiento ¿están ayudando a la entidad? 
—El comercio, aunque no anda lo voyante que en otras ocasiones, de 
alguna manera podr ía poner su granito de arena. En cuanto a< Ayunta-
miento, no se trata de si colabora ó r>o sino de que tiene otros proble-
mas básicos. En una población como Canovelles con faKa de equipa-
mientos deportivos y zonas verdes, es lògico que no se centre todo en 
el fútbol. Sí te hemos pedido ayuda, nos la han dado. Y o espero que 
sea algo más, dad la di f íc i l problemática por la que atravesamos. 
—Muchos pueden preguntarse porqué Jesus Martos ha querido afrontar 
dicha próblematica... 

—Básicamente porque pensé que no se podia dejar de perder lo que du-
rante muchos años se había hecho. Por ello he pedido la ayuda de Ca-
rravelles y de lacomarca. 
- ¿ V a a ser la suya una intervención de emergencia ó de continuidad? 
—Dentro de unas semanas tendré una reunión con la Junta para abordar 
este tema. M i continuidad dependerá de lo que la afición responda. 
Antes esta criticaba que el Club era de unas personas. Y o quiero que la 
entidad esté totalemente abierta a cualquier sugerencia 6 ayuda. 

Y agrega finalmente: 
—En esta reunión fijaremos unas directrices y despues celebrarOTios 
una asamblea porque el af ic ionado no sabemos por qué, motivos, no 
ha valorado lo que representa tener un equipo en Tercera División. N o 
puedo entender ni admitir que un Club que además está raalizar>do una 
gran labor social, controlando a 350 jugadores, tenga solo 250 socios. 
Necesitaríamos de 500 a 700 para poder salir adelante. 

J .A. 

G I L , un forjador de valores: 

A Isidro Gil, hay que bautizarlo ya 
r^mo el forjador de valores del Canove-
V.f.. fíanos, al frente del Juvenil 

. vienen pasando una serie de jugado-
res con un futuro y unas prespectivas 

de ellos ya 
l'tulares en el primer equipo. 

Un número que se aumentará la pró-
xima temporada son bastantes los jugado-
res que terminan... 
—Prácticamente todos -rK)5 dice- sí excep-
tuamos a Luis, Camacho. Agustín y Da-
rán. 
—De ellos ¿ A quienes ves con más madera 
para triunfar? 
— N o voy a dar nombres lo cierto es que 
hay varios con unas posibilidades enormes 
porque tienen muy buenas cualidades. 

Y añade: 
— Y o trato de inculcarles que a jugar en 
Tercera ó en un equipo de campanillas, 
solo llegan los que ponen ilusión y sobre 
todo mucho sacrificio, esto en cada parti-
do y en cada entrenamiento. El que no lo 
entienda sí, se queda siempre a medio ca-
mino. 
- C o n tu equipo, este Juvenil " A " , pugna-
do en los lugares de cabeza por el ascenso 

a Nacional, es obvio preguntarte si estás 
satisfecho... 
— L o estoy y mucho pero al mismo tiem-
po con la sensación de que mereceríamos 
más puntos de los que tenemos. En la ma-
yoría de los campos por los que hemos 
pasado, nos han catalogado como ei me-
jor equipo. Quizás nos haya faltado expe-
riencia y saber aguantar algún resultado. 
—El aficionado, la verdad es que viene 
disfrutando con los encuentros que venís 
brindándole... 

—Somos el equipo que mejor fútbol hace 
del Grupo. Y ello dicho, como antes de 
he manifestado, en todas las partes. Prac-
ticamos un fútbol de ataque, con muchas 
ideas, bonito y espectacular, como lo 
prueba el hecho de que seamos el equipo 
más goleador y de que en todos los encu-
entros hayamos marcado. 

—Todo un autentico record. 
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